



# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 3 AOUT 1915

DERNIERES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

## CONSTRUCTION DE GRANDS CROISEURS AMÉRICAINS VILLA ENVOIE LES ÉTATS-UNIS AU DIABLE

### LE BULLETIN DU JOUR

CARRANZA DEMANDE A ETRE RECONNU PRESIDENT DE FAIT.

PROPOSITIONS VILLA-ZAPATA

LES DERNIERS VEULENT L'ELECTION D'UN PRESIDENT PROVISoire.

Les dernières nouvelles annoncent que Villa brave les Etats-Unis.

Notre service quotidien de dépêches suffit à tenir nos lecteurs au courant des principaux faits d'ordre militaire et politique qui se rattachent à la déplorable situation intérieure du Mexique. Mais, parallèlement à cette action et selon la fortune des armes des partis révolutionnaires, il se remarque, chez chacun de leurs chefs, une tendance à évoluer vers une solution capable d'apaiser aux Etats-Unis, en vue de l'établissement d'un gouvernement régulier. Sans doute qu'ils arrivent, les uns et les autres, à comprendre que la mansuétude du gouvernement des Etats-Unis pourrait venir finalement à atteindre son extrême limite.

Déjà Carranza, au dire des dernières nouvelles officielles, aurait réussi, grâce à des mesures de police par lui prises, sur le parcours des principales voies ferrées, à assurer le ravitaillement de la capitale. Il se ferait fort ensuite de la réoccupation imminente prochaine, presque immédiate, de Mexico, par son lieutenant Pablo Gonzalez; et pour prix de ce succès, il demanderait, paraît-il, à obtenir, en faveur de l'ensemble de son action militaire, une sorte de reconnaissance de fait de son autorité, de la part des Etats-Unis. Ici, se pose tout de suite une question à laquelle il est certain que le gouvernement de Washington ne répondra de façon affirmative qu'avec la conviction préalable que les forces dont dispose aujourd'hui Carranza le mettront à même de soutenir son rôle jusqu'au bout. Pour l'instant, Carranza tient l'avantage sur ses compétiteurs, mais cet avantage se maintiendra-t-il? Personne ne saurait donner, sur ce point, une assurance tant soit peu positive, et le gouvernement de Washington se gardera, dans l'espèce, de juger par à peu près; il exigera des précisions capables d'équivaloir à des certitudes. Carranza se montrera d'ailleurs tout prêt à transporter immédiatement de la Vera Cruz à Mexico son quartier général; à procéder, dans les différents Etats, à des élections municipales, de manière à pouvoir convoquer sans retard une assemblée constituante, qui aurait pour mission d'élire un Président. Carranza consentirait à ouvrir, avec ses adversaires Villa et Zapata, des négociations en vue de la paix; mais, à la condition qu'ils commencent par déposer les armes. C'est là un programme. Quel accueil lui font Villa et Zapata? Redoutant l'adhésion du gouvernement de Washington, ils n'ont guère de s'y ruer. Ils essaient d'une contre-proposition qui aurait pour objet de réunir les chefs des différentes factions révolutionnaires, dans une conférence qui aurait pour but d'élire un président provisoire, lequel procéderait, sous l'empire de la consti-

(Suite 4me page.)

### FRANCE, RUSSIE ET L'ITALIE

COMBATS D'INFANTERIE SUR TOUT LE FRONT FRANÇAIS.

BOMBARDEMENT DE VILLAGES

LES RUSSES MAINTIENNENT UNE ENERGIQUE DEFENSIVE.

Troupes Italiennes avancent rapidement repoussent l'ennemi et prennent trois villages.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 2 août. — Le rapport officiel déclare que les événements du 1er au 2 août, étaient, principalement, des combats d'infanterie, dans l'Artois, dans le voisinage de Souchez, en Champagne, sur le front entre Perthes et Beausjour, près de Marie-Thérèse dans l'Argonne et dans le voisinage de St-Hubert; aussi sur les hauteurs de la Meuse entre les Eparges et les tranchées de Calonne.

Des Français ont pris une tranchée sur la route entre Ablain et Angres. Trois attaques des tranchées à Calonne ont été repoussées.

Pont-à-Mousson et les villages de Maldières, et de Moncourt-sur-Saône ont été bombardés, les Allemands se servant d'obus incendiaires.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrograd, 2 août. — Le communiqué officiel de Russie annonce que des combats violents ont eu lieu près de Bausk, sur la rivière As en Courlande; l'ennemi après avoir subi des pertes considérables a réussi à s'établir sur la rive droite, près de la ferme de Jungferhof. Une avant-garde allemande a été défaite près du village de Barschchiki et un grand nombre de prisonniers ont été pris. Les Allemands ont obtenu quelques succès sur la rive gauche de la Narow, mais des contre-attaques ont réussi, et l'ennemi a été refoulé de l'autre côté de la rivière. Les Allemands se sont servis de gaz asphyxiants dans des attaques dirigées contre les positions russes entre les rivières Narow et Oje; ils ont pénétré jusqu'au front Kmanka-Jabina.

Des combats très violents ont eu lieu au Sud de la rivière Oje, les Allemands perdant un grand nombre de soldats, et plusieurs canons.

Entre la Vistule et la Bug l'ennemi a essayé, en vain, de déloger les Russes de leurs positions.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Rome, 2 août. — Le communiqué officiel publié aujourd'hui, déclare que les troupes italiennes ont repoussé les attaques des Autrichiens dans la vallée de San Pelligrino (Avis); plus au Nord, dans la zone de Mavinallonga, l'ennemi a essayé une attaque de nuit, qui a échoué. Les troupes italiennes ont délogé les Autrichiens des villages de Forcella, Cianalot et Pizzo, et ont pris 700 prisonniers. Le 31 juillet, les Autrichiens ont vigoureusement attaqué l'aile gauche de l'armée italienne sur le front de Corso, mais ont été repoussés avec de fortes pertes.

Un fort détachement de l'ennemi, se rendant de Daino à Doberdo, a été repoussé par nos aviateurs, et dispersé par le feu nourri de l'artillerie. Le nombre

### ALLEMAGNE ET AUTRICHE

LANCEMENT DU NOUVEAU CROISEUR ALLEMAND "VON HINDENBURG".

TROISIEME CREDIT DE GUERRE

PROGRES DE L'ARMEE AUSTRO-ALLEMANDE EN POLOGNE.

Le communiqué officiel d'Autriche prétend que l'avance Italienne est arrêtée.

Berlin, 2 août. — Le croiseur cuirassé "Von Hindenburg" a été lancé ce matin à Wilhelmshafen. Il jauge 28,000 tonnes. Plusieurs canons de 12 centimètres sont en route pour la Pologne.

Une troisième demande de crédits de guerre sera faite en septembre par le trésorier allemand. On dit que l'empereur d'Allemagne après son entrée à Varsovie, proclamera l'indépendance de la Pologne, ainsi que des provinces russes de la Pologne, des possessions autrichiennes en Galicie, et du duché de Posen. Dantzig sera déclaré port libre.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Vienne, 2 août. — Le rapport officiel dit que des batailles sanglantes ont commencé hier dans la région entre la Bug et la Vistule. Les Austro-Allemands ont repoussé l'ennemi au Sud-Ouest de Dubienka, au Sud de Chelm et au Sud de Leczno. Nos troupes, dit le communiqué, ont repoussé de fortes contre-attaques au Nord de Lublin, ont livré un assaut près de Kursow, et ont attaqué sous le commandement de l'archiduc Joseph Ferdinand deux lignes ennemies. Les troupes austro-hongroises ont pénétré jusqu'à Nowo-Alexandra. L'ennemi offre une résistance opiniâtre sur la rive orientale de la Vistule et près de Lublin.

Au Nord-Est d'Ivangorod les troupes allemandes avançant sur la rive est, ont capturé une excellente position stratégique.

Pendant le mois de juillet, les troupes austro-hongroises ont capturé 126,311 Russes, et 202 mitrailleuses.

Sur le théâtre de la guerre italienne, il y a eu plusieurs escarmouches dans les régions Tyrolienne et Carinthienne dans lesquelles les Autrichiens ont prévalu. Deux compagnies italiennes ont été surprises et tuées en pièces dans le district de Castel-Tessino. Les Bersagliers ont souffert des pertes considérables en essayant de prendre d'assaut nos positions sur les hauteurs à l'Est de Ploeken.

Sur le plateau de Corso l'ennemi a défilé plusieurs attaques. Le combat continue dans ces parages.

de prisonniers dans ces parages a été de 348, dont 18 officiers.

Communiqué officiel d'Angleterre.

Londres, 2 août. — Nos troupes ont repris une partie des tranchées qu'elles avaient perdues la veille près de Hooge en Belgique. Il y a eu, hier, des combats d'artillerie, et nous avons repoussé plusieurs contre-attaques.

### NOUVELLES DE WASHINGTON

L'ALLEMAGNE REFOUND, EN PARTIE, A LA NOTE AMERICAINE.

PANCHO VILA IMITE ZAPATA

"LES ETATS-UNIS PEUVENT ALLER AU DIABLE".

Intervention du gouvernement américain si les factions ne rétablissent pas l'ordre.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 2 août. — Une réponse partielle à la note des Etats-Unis a été reçue ce soir, de l'ambassade du gouvernement impérial, qui conseille aux armateurs américains de faire peindre sur les carènes de leurs navires, un immense drapeau des Etats-Unis, qui serait reconnu à une grande distance par les commandants de sous-marins allemands.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 2 août. — Le secrétaire de la marine recevra, le 2 octobre, des soumissions pour la construction de six grands croiseurs, ayant une vitesse de 30 nœuds, déplaçant 125 tonnes, mesurant 110 pieds de long et trente pieds de large, et ayant un tirant d'eau de huit pieds. Chaque croiseur sera muni de quatre triples tubes lance-torpilles, une batterie principale de quatre canons de 4 pouces et deux canons à tir aérien.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 2 août. — Une dépêche de El Paso, Texas, dit que le général Francisco Villa, chef mexicain, a déclaré avec emphase "le gouvernement des Etats-Unis peut aller au diable". Villa avait convoqué à Chihuahua, les commerçants mexicains et étrangers pour exiger des contributions de guerre. Il a ordonné l'emprisonnement de 12 commerçants mexicains, et a fait fusiller six. Villa a menacé les marchands américains, leur disant qu'il confisquerait leurs biens au bénéfice de l'Etat. "Demain un train vous emmènera loin d'ici, et si vous n'êtes pas satisfaits, vous avez la faculté de télégraphier à vos gouvernements et leur apprendre ce que j'ai dit et ce que j'ai fait."

Villa se propose de prélever une contribution sur les propriétés minières des environs de Chihuahua.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 2 août. — Le gouvernement américain ne sanctionnera aucun des partis politiques au Mexique, mais compte prendre bientôt des mesures sévères pour forcer les chefs de factions à s'entendre pour le rétablissement de l'ordre dans le pays. Les factions auront à se consulter et à arriver à une entente dans quelques jours, et non les Etats-Unis interviendront par la force. L'importation d'armes et de munitions par les Mexicains sera interdite.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 2 août. — Des dépêches de Mexico, officiellement reçues du consul des Etats-Unis à Vera Cruz, annoncent l'occupation de Mexico par les

Suite 3me Page

### DEPECHE DES VILLES D'EUROPE

MANOEUVRES DES ARMEES RUSSSES ADMIREES DES ROUMAINS.

LA SUPERIORITE DES ALLIES

VENTE, AU RABAIS, A METZ, DE CHAMPAGNES VOLES.

"Femme-soldat" prisonnière — Aéroplane sans bruit. — Le mouvement anti-japonais en Chine.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Bucarest, 2 août. — Analysant le rôle de la Russie dans la guerre actuelle, la Roumanie relève que, sans chemins de fer, sans routes, avec très peu de fabriques d'armes et de munitions sur le sol national, avec l'absolue impossibilité d'exécuter de ces manœuvres de surprise qui représentent tout dans la guerre, la Russie a occupé un front de plus de deux mille kilomètres et, sur ce front, elle s'est battue constamment sans même une interruption pendant les grands froids de l'hiver.

Dans cette longue bataille la Russie a rempli, ayant tout l'œuvre de la destruction continue des armées allemandes et autrichiennes.

Il y a là, sur le front oriental, comme une marée qui avance et qui recule. Mais, même les jours où elle paraissait incapable de revenir en avant, il n'en était rien; la résistance du mur russe contre lequel se brisèrent tant d'armées austro-allemandes était plus grande qu'on ne l'avait cru.

Et le journal roumain conclut: Quel que soit le sort de la bataille engagée, la Russie remplira toujours son rôle et retiendra toujours deux millions 500,000 soldats austro-allemands sur le front oriental.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Bucarest, 2 août. — La "Roumanie" constate que la Quadruple Entente a toutes les supériorités sur les Austro-Allemands, d'abord la force morale, la supériorité de l'intelligence, celle du nombre, les alliés sont les maîtres des mers, ils ont la supériorité de la richesse et enfin, ils ont la grande supériorité d'avoir eux les sentiments de tous les peuples de la terre.

Lorsqu'on constate toutes ces supériorités, il est impossible de ne pas affirmer avec sérénité que la victoire des alliés est absolument certaine.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Zurich, 2 août. — Les journaux de Zurich publient une annonce dans laquelle, une maison d'exportation de Metz, informe sa clientèle de l'arrivée en Suisse d'un important envoi de champagne français de première marque et qui est offert aux particuliers à 50 pour cent au-dessus de son prix d'achat.

Il nous semblait cependant que l'exportation des produits volés était interdite en Suisse pas pour les Allemands probablement.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Kiew, 2 août. — Dans un des derniers convois des autrichiens prisonniers, se trouvait une femme en uniforme de lieutenant d'infanterie.

Cette femme était entrée comme vo-

Suite 2me page

### LETTRE D'UN PARISIEN

FERMETE D'AME DES PERMISSIOINNAIRES DE QUATRE JOURS.

REGAGNENT, GAIS, LE FRONT

ILS ONT CONFIANCE DANS LA VICTOIRE FINALE.

Propos patriotiques des braves soldats en partant pour les tranchées.

Correspondance spéciale de l'Abeille.

En dehors du calme et de la dignité qui n'ont cessé de se manifester ces temps derniers, ce qu'il y a d'intéressant à signaler c'est la tenue parfaite des soldats venus du front passer le fameux congé de quatre jours.

On avait craint que les hommes qui sont là-bas depuis plus de dix mois, après ces quatre jours passés dans l'atmosphère tiède du foyer, n'éprouvassent une certaine hésitation à rejoindre les tranchées. Nous avons été tous vite édifiés. Chez ces milliers d'hommes qui arrivent hâlés après des mois de lutttes intenses, il n'y a pas eu un instant de défaillance.

Nous avons pu causer avec plusieurs, appartenant à toutes classes de la société et partout la décision est la même: les soldats sont admirables et leurs conversations vous donneraient du réconfort qu'il en était besoin.

Pour tout dire quelques-uns ont été surpris de ne pas nous trouver nous autres, plus résolus.

— Ah ça, me disait un petit négociant de Saint-Denis qui est près d'Arcas après avoir fait la campagne de l'Yser, j'espère bien que vous n'allez pas flancher à Paris, nous ne vous le pardonnerions pas.

— Ah! pour sûr! confirmait un de nos camarades qui se balançait dans sa longue capote bleu sale.

Il faut les entendre nous parler des lutttes héroïques d'hier, de leurs souffrances de l'hiver passé et de leur désir de marcher de l'avant quand le moment sera venu.

— On les aura, me disait un autre soldat, un chasseur, et comme les paroles lui venaient mal pour me convaincre, il employa une expression triviale, mais bien caractéristique:

— On leur bouffera les foies que je vous dis; ils ne nous font pas peur et il faut aller jusqu'au bout!

Jusqu'au bout c'est en somme le résumé de l'admirable discours du Président à la translation des restes de Rouget de l'Isle aux Invalides.

Ces soldats en congé nous ont apporté une bouffée de courage, d'énergie et de réconfort; avec quel entraînement à leurs postes de combat. Je les observais tout à l'heure gare du Nord, au moment du départ, quelques-uns sont accompagnés de leur femme portant un bébé dans les bras. Ces femmes du peuple, n'avaient elles aussi ni un moment de faiblesse, ni une minute de défaillance. L'une d'elles, une jeune ouvrière aux vêtements simples mais d'une rare propreté, pressait les mains de son soldat qui allait franchir la barrière de la gare:

— Allons lui a-t-elle dit, c'est le moment; à bientôt! va.

C'était simple et poignant à la fois.

(Suite 4me Page)